



XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Seremi de Bienes Nacionales

Entregan títulos de dominio a comunidad indígena Alhuelemu

Cuatro familias de Mulchén se verán beneficiadas.

Ayer se conmemoró el Día Nacional de los Pueblos Indígenas. En ese contexto, la Seremi de Bienes Nacionales se trasladó días atrás hasta la comunidad Alhuelemu de Mulchén para compartir con sus integrantes la víspera de la celebración del We Tripantu –conocido también como el Año Nuevo Mapuche– y, junto con ello, hacer entrega de títulos de dominio a cuatro familias del lugar.

En total, ya son cerca de 61 integrantes de esta comunidad, que han recibido su documentación regularizada. Esto, gracias al trabajo conjunto entre el Ministerio de Bienes Nacionales y la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena (Conadi).

El seremi Sebastián Artiaga

resaltó las gestiones que como servicio han realizado con los pueblos originarios del Biobío, destacando la entrega de más de 120 títulos de dominio a familias mapuches de la Región, lo que “se traduce en llegar con soluciones reales a las personas con ascendencia indígena”.

La autoridad regional agregó que “con este trabajo buscamos volver a poner en valor las tradiciones y cultura del pueblo mapuche, porque gran parte de los terrenos entregados corresponden a lugares cargados de historia y espiritualidad”.

Además, dentro de las próximas semanas se anunciará la firma de una nueva versión del convenio de colaboración que tienen con Conadi.